

LA HISTORIA DEL AUTÉNTICO BACALAO SALVAJE DE ALASKA

Como cualquier historia y sobre todo una que trasciende hasta nuestros días, tiene sus propias peculiaridades.

Sabemos porque se comenzó y se empezó a llamar SIKÚ al auténtico bacalao de Alaska.

Se dice ,se cuenta ,que cuando las tribus indígenas de Alaska vieron a este pez, que año tras año realizaba este mismo recorrido vital. Y les permitió convivir durante cientos de años alimentando a las personas de una región, de clima tan duro como es el Alaska, lo llamaron en lengua esquimal, hielo, frio ...

“Sikú” le llamaron así porque en la época en la que se pescaba las aguas eran muy frías, gélidas ... y el bacalao estaba en plenitud, cuando migraba del círculo polar Ártico hacia las zonas del mar de Bering para desovar, con la dificultad de las fuertes corrientes.

Las tribus esquimales durante los meses de invierno hasta entrar la primavera, salían a pescar en sus canoas artesanales, haciéndose rutas entre las frías aguas del mar y pescaban el Bacalao “SIKU” para alimentarse, siempre respetando el producto. Siempre pescándolo de forma sostenible, tradicional y solo durante los meses de invierno, nada más.

Ahora entendemos que ha de ser así siempre para su sostenibilidad, ellos ya lo hacían así por respeto al entorno a su cultura. La que pretendemos conservar, valorar y respetar. Seleccionándolo cuidadosamente y trabajándolo de manera concreta para respetar al alimento.

En estas tierras que los recursos son tan limitados (en exceso por su situación geográfica) para la supervivencia.

Como muchos animales, en las culturas humanas respetuosas con la naturaleza, el bacalao SIKÚ se ha ganado un respeto de convivencia y aprecio bien merecido hasta nuestros días.

Dicho respeto debe seguir así y utilizar artes de pesca sostenibles y preservar esa naturaleza salvaje, que se renueva inteligentemente.

Esas artes de pesca sostenible, que nosotros debemos de poner en alza y favorecer.

Este es uno de los secretos mejor guardados de Alaska y de los descendientes de sus tribus, que han tenido la gentileza de enseñarnos.

Y que debemos de respetar y preservar la especie como lo han hecho ellos durante siglos y siguen haciendo.

Por ese motivo nosotros nos comprometemos a ser guardianes, custodios, protectores y veladores de esa sostenibilidad. Y haceros cómplices de la historia.

Para que podamos seguir disfrutando tanto nosotros, como nuestras futuras generaciones de SIKÚ el autentico bacalao de Alaska , "forma parte de la historia " . Ya que debemos hacernos responsables de conservar dichas artes de pesca sostenibles, por los que lo hicieron, lo hacen y lo seguirán haciendo.

Estamos aquí de paso, hagámoslo igual de bien que los antiguos, para enseñar a las generaciones venideras.

Y así tendremos siempre bacalao Sikú en casa, de calidad y solo en temporada.

